

「授業参観」「PTA総会」「家庭訪問」ありがとうございました。

4月20日(土)の授業参観に、多数ご来校いただきありがとうございました。その後のPTA総会もお世話になりました。授業参観では、学習に一所懸命取り組む子どもたちの姿を見ていただきました。PTA総会では、昨年度の活動報告や決算報告が行われ、新しい執行部も発表され、活動計画、予算案が示されました。PTA執行部の皆さんお世話になります。学級懇談もなごやかに行われました。4月24～26日では、家庭訪問、お世話になり、ありがとうございました。



授業参観の様子(5年生)

平成31年度「経営方針」について



PTA総会の様子

本年度の大津東小学校の教育目標は、以下の通りです。

PTA 総会の折にご説明しましたように、「子どもにとって安心して安全な学校」にしていきます。すべての子どもに居場所があり、安心して学習できる環境づくりが一番だと考えています。たとえば、いじめ問題。いじめを見逃さず、解決できる学校にしていきます。私たち教職員も日々、いじめの発見と解決に全力を挙げて取り組みますが、見えないいじめもあるかもしれません。そのために、保護者、地域のご協力をお願いします。小さな変化でもご連絡いただきますようお願いいたします。

夢を持ち、認め合い、学び合い、励まし合う子どもの育成 ～切磋琢磨する子どもの育成～

校訓は、以下の通りです。

「体を鍛え、心を磨き、自ら学ぶ」

「夢を持つ」ことは、子どもたちが、将来を生き抜く上で大切なことであり、日々の学習意欲の原動力にもなります。本校の昨年来の研究主題にも「キャリア教育の視点」を入れています。夢の実現に向けた日々の学習活動の中に、お互いを認め合い(心を磨き)、学び合い(自ら学ぶ)、励まし合う(体を鍛える)子どもの姿を目指しています。

交通安全教室で安全の大切さを学びました。



4月22日（月）に、地域の交通安全協会の皆様、7名をお迎えし、交通教室を行いました。2校時に、1，2年生の交通教室を体育館で行いました。交通安全について命を守るために注意しなければならないことをプレゼンテーションで視聴した後、実際に横断歩道を渡る実演を通し、左右確認の大切さや周りをよく見て事故に遭わないための注意力の大切さを学ぶことができました。



3校時には、自転車に乗り始める3年生を対象に、体育館で自転車に乗るときの注意点をプレゼンテーションで視聴しました。被害に遭わないだけでなく、加害者にならないように、歩行者に十分注意することや危ない運転をしないことなどを丁寧に学びました。



4校時には、3年生から6年生までを対象に、運動場で実際の道路を想定して、自転車での横断歩道の渡り方学びました。後方、左右確認の後、渡り始め、自転車用通路を押して渡ることなどを学びました。ヘルメット着用はもちろんのこと、命を守るための大切なことをたくさん学ぶことができました。

交通協会の皆様、ありがとうございました。

朝の3分間走（体を鍛える）に取り組んでいます。

本年度は、子どもたちに体力をつけさせるための大切な取組として、朝の3分間走を行っています。

月、火、木、金の朝8時15分から全校で行っています。自分のペースで3分間、運動場を走ります。雨の日は、体育館で行います。地道な積み重ねで、体力向上と健康な体づくりを行っています。一緒に走る職員もいて、子どもたちも楽しそうです。

